



中尾利香 (自民公明クラブ)

北里しっぽの会へ支援を

支援の在り方を検討したい

議員 犬猫たちの新しい飼い主を探す活動をしている北里しっぽの会に支援できないか。
市長 会から状況を詳しく聞きながら支援の在り方を検討したいと考えています。

及び管理に関する法律の趣旨を市民に周知しながら、引き続き適正飼育や迷惑行為防止の対応をしていきますので、考えていません。



北里大学獣医学部へ支援を

議員 北里大学への支援をどう考えるか。
民生部長 当市の重要な学術機関なので、今後も支援を続け、交流を深めながら相互発展に努めたいと考えます。

議員 認知症のための賠償責任保険加入状況をどう考えているか。
健康福祉部長 市による賠償保障は導入に至っていません。個人賠償責任補償保険の加入支援をしている他自治体の実態調査を進めたいと考えています。

議員 県南環境保全センター（株）のB-GETに、家庭系生ごみの処理を受け入れてもらうことは可能か。
民生部長 生ごみの分別が徹底され、1回当たりの搬入量が一定量確保されれば可能とのことです。

議員 認定済みの分譲マンションの管理費が、10月後半をめどにした中央病院への（仮称）地域外来・検査センターの開設や、上十三医師会の協力の下、1日10人PCR検査ができる体制の準備をしています。また救急対応のため、（仮称）発熱外来の整備を進めたいと考えています。

コロナ禍でのインフルエンザ対策は

検査体制の充実に努める



櫻田百合子 (市民連合クラブ)

議員 コロナ禍におけるインフルエンザ対策は。
市長 10月後半をめどにした中央病院への（仮称）地域外来・検査センターの開設や、上十三医師会の協力の下、1日10人PCR検査ができる体制の準備をしています。また救急対応のため、（仮称）発熱外来の整備を進めたいと考えています。

議員 コロナに対応した医療従事者への今後の支援は。
病院事務局長 感染症病棟勤務職員に対し、宿泊先の確保、心のケアの実施、勤務後の健康観察期間における特別休暇の付与等を行い、負担軽減に努めています。特例防疫作業手当の支給も予定しています。今後、国による慰労金交付事業にも取り組む予定です。

議員 オンラインサービスを今後どう活用していくか。
企画財政部長 電子申請は、住民サービスや行政事務の効率化につながるものと考えています。策定中の庁内ICT利活用推進計画の中に取組を示していく

ほか、県が導入している電子申請システムの市町村共同利用の動向を注視し、電子申請の導入に積極的に取り組むたいと考えています。

議員 相撲場の上屋根が2017年に解体されたが、市民の声を受け再整備する考えは。
市長 2026年の国民スポーツ大会の相撲競技会場地に当市が内定しているため、公共施設個別管理計画第1期実施計画を見直し、再整備を検討したいと考えています。



相撲場に新たな上屋根の整備を